

Buchstabenfest der ersten Klassen

Das Schuljahr ist nun fast vorüber und unsere Erstklässler gehören bald schon zu den Großen an unserer Schule. Ein ganzes Schuljahr haben sie fleißig das Lesen und Schreiben gelernt und kennen nun alle Buchstaben!



Deshalb wurden am 16. Juli unsere Erstklässler im Unterricht zu Buchstabenkönigen und Buchstabenköniginnen gekrönt. An verschiedenen Stationen arbeiteten die Kinder an Aufgaben rund um das Thema Buchstaben.



Im Anschluss daran feierten wir zusammen mit einer leckeren Buchstabensuppe und gesundem Obst, dass wir nun alle Buchstaben kennen.

